

MUSIKSCHULE VOLKETSWIL

Viel musikalisches Talent in der Kirche

Die Musikschule Volketswil lud am Dienstag, 31. Mai, zum traditionellen Konzert in die reformierte Kirche ein. 24 junge Musikerinnen und Musiker zauberten mit ihren Klängen eine besondere Stimmung in den Kirchenraum.

Nach zwei Jahren Unterbruch konnte das traditionelle Konzert der Musikschule Volketswil in der reformierten Kirche am Dienstagabend, 31. Mai, endlich wieder durchgeführt werden. Musikschulleiter Ruedi Marty begrüßte das zahlreiche Publikum mit Freude und dankte für das Kommen.

24 Kinder und Jugendliche, die zu den fortgeschrittenen Schülerinnen und Schülern der Musikschule Volketswil gehören, zeigten ihr Können mit teils sehr anspruchsvollen Stücken. Einige Spielende wurden von ihren Musiklehrpersonen begleitet. Neben dem Tasteninstrument Klavier waren auch Saiteninstrumente wie Gitarre, Violine und Violoncello zu hören. Mit verschiedenen Flöten und einer Trompete fehlten aber auch die Blasinstrumente nicht.

Hohes Niveau

Das gut eineinhalbstündige Konzert war sehr abwechslungsreich und die Zuhörerinnen und Zuhörer ka-



Die Schülerinnen und Schüler der Musikschule boten ein eineinhalbstündiges Konzert.

men in den Genuss von verschiedenen Stilrichtungen. So erfüllten Sambaklänge den Kirchenraum ebenso wie klassische Konzertstücke von Schubert oder Bach. Es war sehr beeindruckend, auf welchem teils

sehr hohen Niveau die Musikschülerinnen und -schüler spielten. Den krönenden Abschluss machte das im Duett auf dem Klavier vorgetragene Stück «Spider Dance» von Toby Fox. Den grossen Applaus des Publi-



BILDER BEATRICE ZOGG

kums hatten sich alle auftretenden jungen Musikerinnen und Musiker mehr als verdient.

Mehr Bilder auf:
www.musikschule-volketswil.ch

Politische Gemeinde Gemeindeversammlung vom 10. Juni 2022

Der Gemeinderat freut sich, die Stimmberechtigten der Gemeinde Volketswil auf **Freitag, 10. Juni 2022, 19.30 Uhr**, in das **Kultur- und Sportzentrum Gries** zur Rechnungsgemeindeversammlung einzuladen.

1. Finanzen; Genehmigen der Jahresrechnung 2021 der Politischen Gemeinde.
2. Strassen; Genehmigen der Bauabrechnung über die Sanierung der Eichholzstrasse.
3. Nutzungsplanung; Genehmigen des Fondsreglements zum kommunalen Mehrwertausgleich (MAG).

Bezüglich Stimmberechtigung verweisen wir auf die gesetzlichen Bestimmungen. Das Stimmregister kann in der Gemeindeverwaltung von **Montag, 16. Mai 2022 bis Freitag, 10. Juni 2022**, eingesehen werden, wo während dieser Zeit auch die Akten und Anträge aufliegen. Die beleuchtenden Berichte wurden in der Ausgabe 10 vom Freitag, 13. Mai 2022, der Volketswiler Nachrichten publiziert.

Allfällige Anfragen nach § 17 des Gemeindegesetzes sind spätestens zehn Arbeitstage vor der Gemeindeversammlung dem Gemeinderat schriftlich und vom Fragesteller unterzeichnet einzureichen.

Gemeinderat Volketswil
volketswil.ch

VOLKETSWIL
DAS SIND WIR

FDP VOLKETSWIL

Knappes Resultat

Das bemerkenswerte Abstimmungsergebnis «Prüfung einer Einheitsgemeinde» zeigt: Die Schule Volketswil hat in ihrer jetzigen Form viele Unterstützer. Im Vorfeld zur Abstimmung wurde von den Befürwortern eine sorgfältige Prüfung der Verbindung der beiden Gemeinden versprochen. Mit dem knappen Resultat ist die Herausforderung und Verantwortung nun gross, beide Parteien, Schulgemeinde und politische Gemeinde, gleichwertig in den Prüfprozess miteinzubeziehen. Es muss eine objektive, ergebnisoffene und breit abgestützte Prüfung mit klaren Kriterien und unter Einbezug der verschiedenen Anspruchsgruppen stattfinden. Oberstes Ziel muss es sein, eine für beide Parteien einvernehmliche Lösung anzustreben. Die FDP Volketswil erwartet eine offene und transparente Kommunikation, nach welchen Kriterien eine Einheitsgemeinde geprüft wird. Auch soll offengelegt werden, zu welchem Schluss die beiden Gemeinden bezüglich der diversen Punkte kommen.

Gabriela Stüssi,
Präsidentin, FDP Volketswil